



Venezuela espera exportar más de 280 toneladas de pez tajalí a China en 2025

Description

El estado venezolano de Miranda cuenta con 50 mercados internacionales en el sector pesquero

El país venezolano busca llevar 288 toneladas de pez tajalí a China antes de que finalice el año 2025. Desde una planta procesadora en el estado Miranda partió recientemente un nuevo envío de 24 toneladas con destino a Shanghái, sumándose a los 24 toneladas previamente exportadas en julio.

El gobernador de la región, Elio Serrano, subrayó que estas exportaciones reflejan los esfuerzos gubernamentales por dinamizar la economía mediante la oferta de proteína de alta calidad con sello nacional, según información de Venezolana de Televisión (VTV), socio de la red TV BRICS.

El funcionario elogió además el compromiso del sector pesquero de Miranda, que ha contribuido significativamente al total exportado por el país en los últimos cinco años. De los 17 millones de kilos de productos pesqueros enviados al exterior, tres millones provinieron de esta entidad, lo que equivale al 21 % del volumen nacional.

Por su parte, el viceministro José Gregorio Briceño destacó que el tajalí ocupa el cuarto lugar entre los productos pesqueros exportados por Venezuela, con presencia en más de 50 mercados internacionales.

A su vez, resaltó la labor de los Consejos de Pescadores y Acuicultores de Miranda. La región cuenta con más de 500 cuerpos de agua en 16 municipios, donde se cultivan especies como coporo, cachama y tilapia roja.

El Maipo/BricsTV

Fotografía: vampirepod / iStock

Date Created

Agosto 2025